

大腸がん検診で 精密検査をまだ受けていないあなたへ!!



精密検査を受けた 1,117 名のうち、**49名(4.4%)** に大腸がんが

見つかっており、**513名(46%)** に大腸ポリープが見つかっています。

順風会健診センター（2021 年度）

精密検査(大腸内視鏡検査)って??



検査は、肛門からカメラを入れて、大腸の中を調べます。前もって腸の中をきれいにするので、前日から消化のよい食べ物を食べたり、当日に下剤(約1ℓ)を飲んだりします。検査では、苦痛を和らげる薬を使用します。

(詳細は受診される医療機関へお問い合わせください)

Q 精密検査はどこで受けられるの?

A 消化器内科で検査できます。



受診先の病院は、県医師会・市医師会、保健所などのホームページから調べられます。総合病院受診希望の場合は、健診センターから予約することもできますので、お問い合わせください。

Q 僕は痔があるから、痔のせいだよね?

A いいえ。

痔だとは言い切れません。便に血液が混じっていれば、反応は陽性になります。大腸がんか痔かどちらの出血か区別することはできません。必ず、精密検査を受けましょう。

Q 2回の便検査のうち1回は陰性だったから大丈夫?
便潜血の再検査をして陰性だったから大丈夫?

A いいえ。

大腸がんから常に出血しているとは限りません。大腸がんや大腸ポリープが見つかった人の約65%が1回だけ陽性でした。便潜血の再検査は病気がないとの確認にはなりません。1回でも陽性がでたら必ず大腸内視鏡検査を受けましょう。

Q 前回精密検査で問題ないといわれました。
今後は便潜血が陽性でも精密検査しなくていいよね?

A いいえ。

自己判断は危険です。便潜血が陽性であれば、「今回も検査を受けたほうが良いのか」「便潜血にかかわらず定期的に検査を受けたほうが良いのか」「次回検査までどのくらい間隔をあけても大丈夫か」など前回大腸内視鏡検査を受けた病院に相談しましょう。

Q 体の不調を感じないから、精密検査を受けなくていいよね?

A いいえ。

大腸がんは、初期であれば自覚症状が全くありません。自覚症状が出る頃には、がんがかなり進行している場合がほとんどです。早期発見すれば、完治できる病気です。

受診者様の声



【60代 男性】

自覚症状はありませんでしたが、便検査で2回のうち1回が陽性で病院受診しました。精密検査で悪性と診断されましたが、幸い内視鏡下粘膜切除術で済み安堵しました。精密検査は重要です!!

必ず精密検査を受けましょう!

お問い合わせ

順風会健診センター データ管理部
☎ 089-927-1272